

野良猫対策へのご協力お礼と活動経過報告

観音原自治会のみなさまへ



平成29年11月3日

観音原自治会

観音原地域ねこ活動をすすめる会

10月16日付の回覧でお知らせいたしました観音原地区の野良猫対策が、地域ねこ活動をすすめる会によって順調にすすめられ、一定の成果を上げてまいりました。活動に協力いただきました皆様方にお礼申し上げますとともに、これまでの活動成果をご報告いたします。

■ご協力へのお礼

・寄付金～ 35,355円 ・キャットフード～ 段ボール1箱分

11月1日現在で、上記のご寄付をいただきました。このほか、野良猫の保護や地域猫用トイレの設置場所、エサやり場所の提供など、心温かい皆様方のご協力に感謝申し上げます。

■活動報告

期 日	活動成果	措 置	捕獲場所
10/10	♂1匹、♀1匹保護	去勢、避妊手術後、元の場所へ	2区4班
10/24	♀1匹保護	避妊手術後、元の場所へ	1区2班
11/ 1	♀2匹保護	避妊手術後、元の場所へ	2区1班、8班

■次回保護予定

期 日	保 護 予 定 場 所	動 き
11/20	1区4班、1区7班	19～20日に仕掛け
11/27	2区1班、3区3班	26～27日に仕掛け
11/29	2区8班	28～29日に仕掛け

■地域猫活動のボランティア募集

野良猫の保護や、広島市動物管理センターへの猫の受け渡し、地域猫のトイレ掃除などをするボランティアを募集しています。（地域ねこ活動をすすめる会 上野 899-8827）

■地域猫活動早分かり

野良猫を保護して不妊・去勢手術を行い、繁殖を制限する。



もと居た場所に返し、地域猫としてエサやトイレなど、地域ぐるみで世話をしながら自分のテリトリーを守らせながら一生を全うさせる。

■よくある質問

Q1 なぜ、捕まえた猫を元の場所に返すの？

A1 仮に他の場所に移したとすると、他の猫がテリトリーを求めてやって来るからです。この場合、また、新しくやってきた猫を保護して処置しなければなりません。

Q2 なぜ、地域猫にエサを与えるのですか？

A2 地域猫にエサを与えない場合、その猫はエサを求めて他の場所に行きます。結果、他の野良猫が新たにやってくることになるからです。野良猫の場合は、警戒心を和らげて保護するための餌付けとしてエサを与えます。

Q3 なぜ、地域猫のトイレまで設置するのですか？

A3 近隣の家の庭や畑にふん尿をして迷惑をかけるからです。食べれば出すのは当たり前なので、近隣の方に迷惑がかからないようにしなければなりません。これには時間がかかるので、根気よく取り組む必要があります。